

Mariano Rajoy décide de ne pas se présenter à la réélection



Madrid, 23 janvier, (RHC).- Le président du gouvernement espagnol, Mariano Rajoy, a décidé de retirer sa candidature à la réélection.

Quelques heures auparavant le parti Podemos avait offert au Parti Socialiste Ouvrier Espagnol et à la Gauche Unie de négocier la formation d'un gouvernement progressiste.

Mariano Rajoy a admis qu'il n'a pas un appui majoritaire au sein du Parlement. Il a reconnu que la proposition du Secrétaire Général de Podemos, Pablo Iglesias, pour conformer un gouvernement alternatif à celui du PP a jeté par terre toute son stratégie

Mariano Rajoy a remporté les élections générales du 20 décembre mais sans la majorité nécessaire aux Cortès lui garantissant sa réélection, Rajoy ne trouve pas la formule magique permettant à son parti de se perpétuer au pouvoir.



Radio Habana Cuba